

Sitzung: 05.07.2011 Bau- und Umweltausschuss  
TOP: 3.1 Neubau Stahlbetonantennenträger (25,03 m OK Mastzopf + 1,5 m Blitzfangspitze) zur Aufnahme von Funkantennen und der zugehörigen Versorgungseinheiten (am Weg von Sandelzhausen nach Notzenhausen)

Abstimmung: **- Mit 9 : 0 Stimmen –**

Das gemeindliche Einvernehmen wird nicht erteilt.

Begründung für die Ablehnung des gemeindlichen Einvernehmens:

Die Erschließung des Grundstückes erfolgt durch einen öffentlichen Feld- und Waldweg, der sehr steil ist. Die Stadt Mainburg ist der Auffassung, dass diese Erschließung für den Bau des Mobilfunkmastes nicht ausreicht. Im Rahmen der Aufstellung des Landschaftsplanes vom Büro Linke + Kerling, Landshut, wurde der geplante Mobilfunkstandort an der Notzenhauser Straße begutachtet. Das Büro kommt zu dem Ergebnis, dass die Belastung beim Schutzgut Landschaftsbild, Kultur- und Sachgüter und Mensch, Wohnumfeld, Lärm, Verkehr sehr hoch ist (siehe beiliegendes Gutachten). Um das Landschaftsbild besser zu schützen wäre es sinnvoll, die vorhandenen Masten im Außenbereich auch für Mobilfunkanlagen zu nutzen.